



Bulletin Nr.2

Bulletin No.2

DMSB Reg.nr.: 186/2012

Qualifying ADAC GT Masters

Unter Bezugnahme auf Artikel 35, Reglement ADAC GT Masters, wird Folgendes festgelegt.

According to Art. 35 of the regulations ADAC GT Masters, the following decision is taken.

1. Das erste Qualifying wird nicht wieder neu gestartet. Die Startaufstellung für den ersten Wertungslauf am Samstag, 09.06.2012, erfolgt auf der Grundlage des aktuellen Tabellenstandes.

1. The first Qualifying practice will not be restarted. The starting grid for the first race on Saturday, 09.06.2012 shall be based upon the current Championship standings.

2. Das zweite Qualifying wird für die Dauer von 40 Minuten gestartet sobald die Reparaturarbeiten beendet sind. Voraussichtliche Zeit für den Beginn des zweiten Qualifyings ist 18:30 Uhr. Bitte die Infoseite 7 beachten.

2. The second qualifying practice will be started for 40 minutes, as soon as the reparation will be finished. Established time for the restart: 6.30pm. Please look at the informationsheet 7.

Klaus Stich
Vorsitzender der
Sportkommissare
Chairman

Walter Hornung
Maik Hänsel



ADAC Sachsen

Aushang 17.05